

6がつのホームだより

～てるてるぼうず てるぼうず あーした てんきにしておくれ～♪

「あーした てんきになーれ！」と願いを込めて今年もてるてる坊主を作っています。

今年の梅雨入りは例年より早いですね。これから梅雨の時期となりますが、時には太陽の光を浴びて、子どもたちが元気よく遊ぶ姿が見られるといいですね☆ 気温も高くなり脱水症状にならないようしっかりと水分補給をしていきたいと思います。保護者の方には、毎日お茶の準備をして頂きご協力ありがとうございます。

嬉しく思いました。

きらきら ホーム

いつもおきらめく優しいじゅいじゅい

あくべ
5歳児

初めての書外保育では数日前から
ワクワクしている子どもたち。当日はバズニ
乗り図書館へ行くと、たくさんの絵本に
大興奮!! 案じく絵本に触れることが
できました。夏野菜の苗植えでは、子ども
たちは語り合って、好きな夏野菜を決め
植えました。成長を樂しみに毎日の成長を
がんばる子もいます。

すくすく ホーム

6月は虫歯予防デーも時の記念日を通して歯の大きさや時間の大しさを(感じて)感じさせていく下さいと(思)うます

「よく大きくなれ」と

親子遠足は、天気に恵まれ、ゲームしたり大きな遊具で遊んだりと笑顔いっぱいの楽しい一日を過ごしました。素敵なお出ででした

の散歩が云々)と云ふ。草花に触れたりして、自然、に親

ています。毎日季節の歌を歌ったり、興味のある絵本を読んでもらったりすることを喜んでいます。製作にも意欲的に取り組んでいて、6月は、時計作り

外に出来の分離と相手を頭に
のせたりする事が出来ます。

つぼみぐみ 外に外出の気分などと、帽子を頭に
○散見 りせたりする事が見られます。
バギーに乗ってお散歩に行くとお花や虫を指差し、

思ひ出でて、おまかせをす。

「アーリラン?」と声を出したり、ハハハハしたり、興味津々でビデオ裏見をうけます。今月はベランダで滑り台もしたり、カタカタを押したりして思い切り遊びたいです。6月より、2才児1名入所し、すぐホームは5名になりました。

ニニニニ ホーム

5月には親達遠足、因書館見学など樂せば
いゝほどでした。遠足では御茶の頂で
ございました。母の日は、ナトリウムはお母さん
孝女からみんな笑顔で作られました。

いつもここに笑顔がいるよい

5月は親子遠足、図書館見学など楽しい行事が
いろいろでした。遠足では御神社の頂(てっぺ)をあいべつ、
お寺(てら)をまわる。母の日のアートリエは、お母さんのヒミツ、
お父さんからみんな笑顔で乍(さ)きました。

お友達 4歳見

5月は親子遠足、図書館見学など楽しい行事が
いろいろでした。遠足では御神社の頂(てっぺ)をあいべつ、
お寺(てら)をまわる。母の日のアートリエは、お母さんのヒミツ、
お父さんと一緒に図書館見学。

二十一

6月になりました
この間の季節は食中毒にも気をつけなければ

早(庵)ベ寺(57)。
体調(2月27日)良(元)氣(ニヨン)不(モ)可(ハ)。

今日は夏でも食べやすいモンブランを絶句します
鶏もも肉は10㌘にヒカリ・塩・コショウで、下味をつけて、
市販粉をかけて、焼揚げにしておきます。

卷之三

50g	2	砂糖 適量 (半玉子)	レモンゼリーパウダーオーブン
-----	---	-------------------	----------------